



Vitoria Lundi 1 avril

publié le 01/04/2019

Hola todos,

8h00 au collège Olavide. Arrivée des élèves après un weekend passé dans les familles. Tout le monde semble très content.

Un peu de musique et de danses traditionnelles pour nous accueillir et un petit déjeuner nous attend au réfectoire.



Un moment plus sérieux mais ludique où les élèves ont travaillé ensemble des petits dialogues en français, espagnol et basque.



Pour finir, une visite du collège a été proposée guidée par les correspondants.

14h30 Enfin le repas arrive...

Demain, nous partons direction Bilbao pour d'autres découvertes avec peut-être encore un peu de soleil.

A bientôt

Agur



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.